

BOLETÍN DE PRENSA No. 501 ->>

Presidente nacional del Consejo Coordinador Empresarial imparte conferencia en la UAA como parte de la Cátedra “Humberto Martínez de León”.

Sólo el 11% del total de las empresas en México apuestan por generar investigación y conocimiento aplicado: JPCC

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la Cámara de Diputados, universidades y centros de investigación buscarán formar un consejo de investigación aplicada, cuya finalidad redundará en la generación de políticas públicas que favorezcan la generación de un mayor número de patentes, se aporte conocimiento que contribuya directamente al desarrollo económico, además de la incorporación y vinculación de emprendedores, pequeñas y medianas empresas con más de 180 naciones.

Así lo comentó Juan Pablo Castañón Castañón, presidente nacional del CCE al dictar la conferencia magistral “El talento mexicano ante el desafío económico mundial” en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, como parte de la Cátedra “Humberto Martínez de León”, donde además, precisó que sólo el 11% del total de las empresas en México apuestan por generar investigación y conocimiento aplicado como parte de sus actividades económicas, por lo cual instó a universidades y empresarios a generar estrategias que permitan una mayor vinculación para dinamizar la generación de empleos en la nación a través de ideas y proyectos innovadores.

Igualmente, destacó la importancia de que se diversifiquen los sectores productivos y apuesten por el conocimiento aplicado en las empresas, pues tan sólo en México se generaron, en años recientes, cerca de 317 patentes, mientras que en países como Estados Unidos o Japón se contabilizan en casi las 40 mil al año, por lo que reiteró su llamado a estrechar aún más los lazos entre la academia y el sector privado para impulsar talentos que impulsen la economía.

Finalmente, comentó que uno de los principales retos de México para el aceleramiento de su economía es la producción local con competencia internacional, pues este modelo permitirá incorporar a PyMES a la dinámica económica global, generando empleos y dinamizando diversos sectores productivos.

Por su parte, el rector Francisco Javier Avelar González, comentó que el desarrollo de tecnologías de la información y comunicación ha traído beneficios en el sector privado, la generación de empleos y el emprendedurismo, pero también diversos retos, dentro de los cuales destacó la multiplicación de la competencia, aspecto que desde las instituciones de educación superior y universidades deben afrontar en unidad a través de una sólida vinculación,

educación de calidad y conocimiento aplicado y visión global.

En este sentido, destacó que esta cátedra tenga como tema central el talento mexicano y sus oportunidades frente a los retos mundiales, pues los estudiantes de la Institución podrán conocer de qué manera pueden incidir con sus conocimientos y habilidades para abonar al crecimiento económico del país e impactar favorablemente en el entorno y a su vez, aprovechar espacios académicos de esta índole para dimensionar las implicaciones de la vinculación entre universidades y los diversos sectores que componen a la sociedad.

Al tomar la palabra, Humberto Martínez de León, rector fundador de la UAA y homenajeado con dicha cátedra, señaló que este espacio académico fue concebido como una actividad que ha buscado llevar a la reflexión a los universitarios sobre diversos temas que involucran áreas económicas-administrativas a través de la experiencia de personalidades de talla nacional e internacional, por lo que con la visita del presidente nacional del CCE, se cumplen los objetivos de la misma y se preparan de mejor forma a los universitarios frente a los retos que imponen las dinámicas globales.

Finalmente, Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, agradeció la visita de Juan Pablo Castañón Castañón a la UAA y el diálogo que propició con alumnos y catedráticos de esta Casa de Estudios, pues las experiencias compartidas y generarán espacios en las aulas para la discusión en torno a temas como el impulso de la economía, el emprendimiento, la generación de empleos, por mencionar algunos temas.

También estuvieron presentes en esta cátedra Felipe de Jesús Leal Medina, presidente de la H. Junta de Gobierno; el secretario general de la UAA, Jesús González Hernández; Jorge Humberto Reynoso López, jefe del departamento de Contaduría; David Carrillo López, jefe del departamento de Administración; así como docentes y alumnos del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

